

Rotary



SENDAI MIYAGINO

Weekly report

No.857

2017-2018 年度
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台
仙台市青葉区中央 1-1-1 TEL.022-268-2525
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内
TEL 022-268-3243 fax022-268-3296
Email : miyagincrc@dune.ocn.ne.jp



ロータリー:
変化をもたらす

通算 1011 回 例会 2017-18 年度 第 21 回 12 月 21 日号

本日の予定

会員卓話

豊島 正孝 会員

「経営者の年金について」

◇ 開会点鐘

- | | | |
|----------------|-----|-----------|
| 1. ロータリーソング | ... | それこそロータリー |
| 2. ゲスト及びビジター紹介 | ... | 親睦委員長 |
| 3. 会長挨拶 | ... | 澤田 一幸 会長 |
| 4. 幹事報告 | ... | 塩田 亨 幹事 |
| 5. ニコニコBOX | ... | S・BOX委員長 |
| 6. 出席報告 | ... | 出席委員長 |
| 7. 卓話 | ... | 会員卓話 |
| 8. ロータリーソング | ... | 四つのテスト |

◇ 閉会点鐘

例会予定

12月28日(木) 休会

1月4日(木) 休会

1月11日(木) 通常例会・1月度理事会

卓話: 会長・幹事 新年のご挨拶

1月18日(木) 通常例会

1月25日(木) 通常例会

12月28日・1月4日は休会です。

次回の例会は1月11日(木)開催となります。

1月11日には1月度定例理事会が開催されます。
取りあげたい議題がございましたら事務局までお知らせ下さい。

17-18 第2回クラブ協議会のお知らせ

2月1日(木)の例会の卓話時間を利用して、
第2回クラブ協議会が開催されます。

各委員会より半期活動報告を発表頂きますので、
各委員長はご準備をお願い致します。

ニコニコBOX (☆12/7)

☆仙台レインボーRC会長 梶浦 正 様
…日頃は大変お世話になりありがとうございます。
本日はIMの宣伝に参りました。宜しくお願い致します。

12/7 幹事報告

塩田 亨 幹事

【12/7 ビジター】

- ・仙台レインボーRC会長 梶浦 正 様
- ・ " IM実行委員長 岩渕 徹 様

「IM」のご案内を頂きました。



17-18 インターシティミーティング「IM」
2018年2月25日(日) 仙台国際ホテルにて開催

- ・2018年2月3日(土)に移動例会「わらび座仙台公演観劇」が開催されます。
ぜひ多くの皆様にご参加頂きますようお願い致します。
ご家族様、社員の皆様のご参加も歓迎致します。
お申し込みはお早めに事務局までお知らせ下さい。

「ロータリー月間 12月 疾病予防と治療月間」関連卓話 「カビのお話」 丹野 憲二 会員

白癬菌というカビが皮膚の角層に寄生してできる皮膚病を白癬といい、できる部分によって呼び名が異なります。頭にできる「しらくも」、顔にできる「はたけ」、躯幹や四肢にできる「ぜにたむし」、陰股部にできる「いんきんたむし」、足にできる「みずむし」などです。スポーツクラブの床面や、お風呂屋さんの床面には、ほぼ100%位の割合で白癬菌が散布されています。足の裏に白癬菌をくっつけて帰宅するわけですが、24時間以内に足を洗えばくっついた白癬菌は流れ落ちて「水虫」にはならないはずですが、カビによる皮膚病は恋人同士や夫婦間のスキンシップによって相手に感染するので、広い意味での性感感染症に見なされます。もちろん家庭内でのスリッパや入浴後の足拭きマットなどで家族内伝染の可能性も大きくなります。「水虫」「田虫」「黒なまず」これらは立派な皮膚病です。市販薬ではかぶれる場合があるので、皮膚科専門医を受診して適切な治療を受けることをお勧めします。

12月16日 親睦夜間例会「クリスマス家族会」報告

12月16日、ホテルメトロポリタン仙台にて親睦夜間例会「クリスマス家族会」を開催しました。

澤田会長の開会の挨拶をスタートに、子供たちへのプレゼントでは、新入会員の松原会員にサンタクロースに扮していただきました。また、今年は、東北大学モダンジャズ研究会のメンバーをお呼びして、生の演奏を聴きながらディナーを食べることができ、贅沢なひとときを過ごすことができました。毎年恒例のチャリティーオークションでは、冴えわたる伊藤会員の司会進行で大変盛り上がりました。しかしながら、楽しい時間はあっという間に過ぎ、最後に全員で記念撮影をし、閉会解散と相成りました。

今年の「クリスマス家族会」も滞りなく執り行うことができましたのは、ひとえに会員のみなさまとご家族のみなさまのご協力のおかげでございます。この場を借りてみなさまに御礼申し上げます。

次の親睦夜間例会「鍋を囲む会」は、2月22日に開催の予定です。当ロータリー年度も間もなく折り返し点を迎えますが、親睦委員会では来年6月の「納会」まで気を緩めず、イベントの企画運営を行っていきたくておりますので、今後とも多くのみなさまのご参加をお待ち申し上げます。

親睦委員長 大泉 裕一



東北大モダンジャズ研究会の生演奏が響きました♪



恒例のオークション♪皆様のご協力に感謝！



★お酒のニコニコ差入…澤田会長（日本酒）・土屋会員（日本酒）・本川会員（日本酒）

★澤田一幸会長 …メリークリスマス！クリスマスプレゼントの前に誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。今日は皆さんで楽しみましょう。

★千葉健会員・泉様 …今年1年お世話様でした。（無事、車も動いています）

★塩田亨幹事 …皆さんで楽しいクリスマス家族会にしましょう！

★横山昭一会員 …メリークリスマス！今年も大変お世話になりました。

★森川昭正会員…メリークリスマス！来年も楽しい1年にしたいと思います。皆様宜しくお願い致します。

★荒若健志会員 …メリークリスマス！今日は息子がいなくて安心です。

★小原喜公夫会員 …クリスマス会、楽しませて頂きます。妻共々。

★今野広子会員 …メリークリスマス！今年もご家族の皆様のお会いできて嬉しいです。今年一年もお世話になりました。息子の「今野諒」初参戦です。よろしければ仲良くしてください。親睦委員会の皆様、楽しい企画立てて下さりありがとうございます。本日は宜しくお願い致します。